

## Vorbildliche Tätigkeit



 VERGRÖßERN

Kortsch - Seit 25 Jahren ist die Ortsgruppe Kortsch der Seniorenvereinigung im Südtiroler Bauernbund aktiv. Dieses Jubiläum war Anlass für eine Feier im Haus der Dorfgemeinschaft in Kortsch. Rund 80 Gäste, darunter Mitglieder der Ortsgruppe, aber auch viele Ehrengäste, waren der Einladung des Ortsausschusses Kortsch gefolgt. Zur Eröffnung zelebrierte Dekan Josef Mair einen

Gottesdienst. Der Dekan, der übrigens schon bei der Gründung der Ortsgruppe dabei gewesen war, sprach vom Sinn des Alters. Im Anschluss an die Grußworte des Ortspräsidenten Josef Raich führte Franz Angerer durch den gelungenen Nachmittag. Er verlas das Gründungsprotokoll vom 19. Februar 1992. Mit Hilfe von Bildern wurde auf die vergangenen 25 Jahre zurückgeblickt. Für die musikalische Umrahmung des Nachmittags sorgte Franz Mairösl mit seiner Zither. Der Rückblick zeigte die rege Tätigkeit der Ortsgruppe auf. Neben Seniorennachmittagen und Ausflügen unterhielten sich die Senioren bei Faschingsfeiern und Kartennachmittagen, wie zum Beispiel mit der Südtiroler Bauernjugend des Ortes. Ein großes Anliegen ist der Gemeinschaft der Kortscher Senioren das gesellige und humorvolle Miteinander, das jüngere und ältere Senioren verbindet. Worte des Lobes und Dankes für die langjährige Tätigkeit der Ortsgruppe kamen von Johann Weissensteiner, dem Landespräsident-Stellvertreter der Seniorenvereinigung im Südtiroler Bauernbund, und vom Schlanderser Vizebürgermeister Reinhard Schwalt. „Ein großes Vergelt's Gott an die ältere Generation für das, was sie geleistet hat. Dadurch geht es meiner und jüngeren Generationen heute so gut“, sagte Schwalt, der auch den Vorbildcharakter des Dorfes Kortsch im Vereinswesen hervorhob: „Dass ein Dorf so zusammengehört und zusammenhält, ist heute nicht mehr selbstverständlich.“ Bezirkspräsident Georg Stillebacher würdigte besonders die Leistung von Ortspräsident Josef Raich, der die Ortsgruppe in einer schweren Zeit vorbildlich weiterführte. Bezirksbäuerin Ingeborg Rechenmacher sprach den Gründungsmitgliedern ein Kompliment für ihren Mut aus, den Verein zu gründen. Sie verwies auf die Wichtigkeit der Senioren im Dorf und am Hof. Zu den weiteren Ehrengästen gehörten Heinrich Lechthaler vom Bildungsausschuss Kortsch, Johann Telsler von der Raika Schlanders und Bauernjugend-Ortsobmann Matthias Schwalt. Im Rahmen der Jubiläumsfeier wurde den Gründungsmitgliedern und langjährigen Ausschussmitgliedern gedankt. Die drei noch lebenden Gründungsmitglieder Rosa Lechthaler, Maria Gemassmer und Josef Lechthaler ernteten viel Anerkennung für ihr Wirken und ihren Einsatz bei der Gründung vor 25 Jahren. Für ihren langjährigen Einsatz im Ortsausschuss geehrt wurden Paula Grasser, Luise Pircher und Josef Telfser. Red (r)